



# Quedaron atrás las “oscuras noches” del Ejército: Adán López

**SERGIO OCAMPO ARISTA**  
CORRESPONSAL  
CHILPANCINGO, GRO.

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, ratificó ante el Congreso local que no se está militarizando el país “y lo digo en Guerrero, que es un estado donde, para decirlo con franqueza, aún hay heridas que no terminan de cerrar”.

“Yo creo que con este Ejército moderno han quedado atrás oscuras noches, como la represión de campesinos, de ferrocarrileros, de obreros, de mineros, de maestros (...) la noche de Ayotzinapa ha quedado atrás, y no ha sido fácil, pero seguramente habrá justicia, y ahora los mexicanos ya sabemos realmente qué sucedió”, manifestó.

Acompañado por la gobernadora morenista Evelyn Salgado, el funcionario fue recibido la mañana de ayer por los diputados locales, como parte de las visitas que realiza a los congresos de las entidades para promover que sea aprobada la reforma que permite la permanencia de las fuerzas armadas en las calles hasta 2028.

En la sede del Poder Legislativo estatal, López Hernández consideró que “la brutal marginación y desigualdad” en Guerrero han sido una especie de cultivo para que las organizaciones criminales intenten tomar como rehén al estado.

Sin embargo, “hoy se cuenta con el apoyo decidido del presidente Andrés Manuel López Obrador, que es el comandante supremo de las fuerzas armadas, y la instrucción que ha dado al Ejército, a la Marina Armada, es la de ayudar en todo momento a Guerrero para que pueda ir recuperando la seguridad, la tranquilidad, la paz social que tanto anhelamos”.

Reconoció el papel que desempeñaron en favor de la citada reforma 10 senadores del PRI, entre ellos Manuel Añorve Baños, presente en el recinto legislativo, además de agradecer también al senador morenista Félix Salgado Macedonio.

Por último, en conferencia donde estuvo acompañado por el diputado federal Ignacio Mier, afirmó, sin dar detalles, que continúan las investigaciones del asesinato de 20 personas en el municipio de San Miguel Totolapan el pasado 5 de octubre.